



Diputado Ricardo Mejía Berdeja responde a denuncia del PAN; acusa a policía de Coahuila de operar en contubernio con el Cártel de Sinaloa

Acción Nacional denunció al legislador petista por su presunta responsabilidad en delitos electorales, negligencia en materia de seguridad pública, corrupción y colusión con el crimen organizado

Por **Andrés Martínez**

17 Jul. 2025 09:57 p.m. MX



Foto: Cámara de Diputados

“He denunciado que detrás de esta pantalla de que en Coahuila todo está bien, realmente la policía estatal es la que opera y está en contubernio con el Cártel de Sinaloa para el suministro del cristal del cual está invadido Coahuila en sus colonias y en sus ejidos”, afirmó Ricardo Mejía Berdeja durante una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados.

El legislador federal del **Partido del Trabajo (PT)** acusó directamente al gobernador de **Coahuila, Manolo Jiménez Salinas**, de proteger a mandos policiacos coludidos con el crimen organizado, señalando que la crisis de seguridad en el estado se agrava por el aumento del narcomenudeo y el robo de combustibles, actividades que, según él, cuentan con la protección de la policía estatal.

En ese contexto, **Mejía Berdeja** rechazó de manera tajante la denuncia presentada en su contra por representantes del **Partido Acción Nacional (PAN)**, calificándola como una acción “frívola, falsa y de motivaciones políticas”.

[Diputado Ricardo Mejía Berdeja responde a denuncia del PAN; acusa a policía de Coahuila de operar en contubernio con el Cártel de Sinaloa - Infobae](#)